

LE SAULCHOIR, LE 4. juillet 1934
KAIN, BELGIQUE (TÉL. TOURNAI 330)

St

Monsieur le Professeur,

Je désirerois me documenter sur
le Congrès de Barmen des 29-31 mai
dernier, et en particulier sur les Articles
d'une confession de foi proposés par
vous comme base de l'Eglise protestante
dans le Reich. Est-ce légal et
indirect de ma part que de m'
adresser directement à vous et de
vous prier de me communiquer les

Textes ou renseignements que vous
pouvez me communiquer ?

J'espére pouvoir faire un séjour de
un mois en Allemagne cet été ;
quelques jours à Walderberg, près de
Bonn, du 17 au 27 juillet par exemple,
quelques jours à Maria-Losach, du
27 au 31 juillet par exemple, une
dizaine de jours à Heidelberg, et
sans doute une pointe vers le Sud.

J'ai écrit à W. Koch pour lui dire
la joie que j'aurais à le rencontrer.
Peut-être ma route croisera-t-elle

d'autres chemins où il me
serait donné de rencontrer d'autres
"dialecticiens".

En m'excusant de mon
audace, faite surtout en confiance,
je vous prie d'agréer, Monsieur le
Professeur, mes très remerciements,
et l'expression de mes sentiments res-
pectueux. Je prie de tout mon cœur
pour tous les chrétiens répandus dans
le monde, et particulièrement pour
mes frères d'Allemagne...

Fr. M.-J. Congar